

Interpellation betreffend GPK Bericht Basel Stadt

Mit grossem Interesse las ich diesen Bericht.

Auf 2 Interpellationen hin wurde mir mitgeteilt, dass sich die Gemeinde voll eingebracht habe bei der Planung äusserer Baselstrasse (Parkplätze).

Laut GPK Bericht waren die verantwortlichen Mitarbeiter der Gemeinde sowie Gemeinderäte sehr oft abwesend bei sehr wichtigen Besprechungen, die Riehen betreffen. Ob dieses zutrifft, muss eine andere Kommission prüfen. Auch zum Schutz für unsere Angestellten (GPK Riehen).

Es stellen sich für mich einige Fragen:

1. Wie viele Sitzungen während den letzten 2 Jahren waren spezifisch Riehen bezogen?
2. Wer war an diesen wichtigen Sitzungen von der Verwaltung sowie den politischen Behörden anwesend?
3. Wurde ein Protokoll geführt?
4. Wenn nicht, warum nicht?

Für die Beantwortung meiner Fragen danke ich Ihnen.

Riehen, 22. Juli 2018



Peter Mark, Einwohnerrat SVP

An: <i>BM</i>	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop: <i>GI, RB</i>
Bem. / Frist:		Vis: <i>LM</i>
	23. Juli 2018	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop:
Bem. / Frist:		Vis:
	Reg. Nr.:	

18-22.508.01